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文化・スポーツ対策特別委員会 

 

１ 開 催 日 時  平成 29 年 12 月 19 日（火） 10 時 02 分～14 時 22 分 

 

２ 開 催 場 所  第四委員会室 

 

３ 説  明  員  県民生活部長および関係職員 

 

４ 議 事 の 概 要        

 （１）文化芸術の力を活かした「美の滋賀」づくりについて 

①参考人：滋賀県立大学 助教 上田 洋平 氏 

社会福祉法人グロー 理事長 北岡 賢剛 氏 

   参考人からは、「美の滋賀」を案内する人材を発掘、育成するため、「美の滋賀

ナビゲーター」としてリストアップしたり、大学や研究機関と連携して人材育成プ

ログラムを開発することが必要ではないか、「美の滋賀」を普及させるための統一

したマークが必要ではないか、私設の博物館等が設立者の高齢化等により危機に瀕

しており活性化に取り組むことが必要ではないか、「美の滋賀」とは何だろうと深

く考えられるという意味では「美の滋賀」は良いネーミングではないか、「美の滋

賀」づくりを通して生まれたネットワークを舞台として、誰にでも居場所と出番の

ある取り組みとすることが必要である、などの意見が出された。 

 

   ②滋賀の「美」の魅力を県民自らが伝える舞台をつくる取組について 

 （２）希望が丘文化公園基本計画原案について 

 （３）新生美術館整備に係る今後の対応（案）について 

   委員からは、今後の対応として関係者から意見を聴取するということだが、目標

とする来館者数を達成するためにも、どういったニーズがあるのか広く意見を聞く

必要がある、予算を示して設計をお願いしているにもかかわらず不落となっており、

まず（有）ＳＡＮＡＡの責任を問うべきではないか、などの意見が出された。 

 （４）琵琶湖漕艇場の再整備について 

 （５）新県立体育館整備事業に係る実施方針（案）骨子について 

 （６）金亀公園（（仮称）彦根総合運動公園）整備の検討状況について 

 （７）第 72 回国民体育大会（えひめ大会）・第 17 回全国障害者スポーツ大会 

（えひめ大会）の結果について 

 （８）第２期滋賀県スポーツ推進計画原案について 

 （９）県立スポーツ施設の状況等について 
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委員会に配付された資料 

１ 美の滋賀について 

２ ボーダレス・アートミュージアムＮＯ－ＭＡの取り組み 

３ 文化芸術の力を活かした「美の滋賀」づくり 

４ 希望が丘文化公園基本計画原案について 

５ 新生美術館整備に係る今後の対応（案）について 

６ 琵琶湖漕艇場の再整備について 

７ 新県立体育館整備事業に係る実施方針（案）骨子について 

８ 金亀公園（（仮称）彦根総合運動公園）整備の検討状況について 

９ 第72回国民体育大会（えひめ国体）・第17回全国障害者スポーツ大会（えひめ大会） 

  の結果について 

10 「第２期滋賀県スポーツ推進計画」（原案）について 

11 県立スポーツ施設の状況等について 

 


